

1280-1

● **POLEMICA** Se pronuncia la DC

CON
2x1311

Piden plebiscito sobre designados

VALPARAISO.- El senador Ricardo Hormazábal (DC) manifestó su respaldo a la propuesta del diputado Andrés Aylwin, de llamar a la ciudadanía a que se pronuncie en un plebiscito sobre la existencia de los senadores designados y "otras materias institucionales".

El senador del PDC dijo que "es indispensable la participación de la ciudadanía para romper el círculo creado por la acción conjunta de los senadores de Renovación

Nacional, la UDI y los designados, que buscan proteger las instituciones que les permiten mantener la influencia del pinochetismo en la vida política nacional".

Hormazábal explicó que la experiencia vivida en el Congreso en el último tiempo demuestra que los senadores designados actúan en bloque con los parlamentarios de derecha cuando se trata de defender instituciones como la inamovilidad de los comandantes en jefe.

